Campeonato de Poker Texas

El pasado 3 de noviembre, la Delegación de Diversas organizó en el casal de la Falla Cervantes nuestro ya clásico Campeonato de "Póker Texas Holdem".

Para coger fuerzas, los participantes del torneo pudieron degustar de una suculenta cena preparada por miembros de nuestra comisión. Por delante quedaban horas y horas de juego y divertidos momentos entre todos los allí presentes.

Finalmente, nuestro amigo y fallero **Julio Lluch** se proclamó **campeón indiscutible de este Torneo** y a quien queremos felicitar de parte de toda la Comisión.

También indicar que el 2º clasificado fue Sergio Hernández y la 3ª clasificada Isabel Tarin.

Felicidades a nuestro Campeón y a todos los jugadores por su participación. Gracias a nuestra Delegación de Diversas por haber hecho de este Torneo todo un éxito. ¡ENHORABUENA!



@Medios de Comunicación/Página Web/Redes Sociales



comunicacion@fallacervantes.com